

Jombang, dengan wali nikah kakak kandung MUNTALIP, dengan maskawin uang sebesar Rp 5.000,- (lima ribu rupiah) tunai dengan saksi nikah SIDIK dan PURWANTO, dengan status janda dan berkeluarga. Dari pernikahan tersebut lahir seorang anak perempuan bernama Lisa pada tanggal 09 Oktober 2008 di Desa Kedungotok Kecamatan Tembelang Kabupaten Jombang dengan surat keterangan lahir dari Kepala Desa Kedungotok Kecamatan Tembelang Kabupaten, Nomor: 159/4.58.3/2013, tanggal 16 Mei 2013. Kemudian pada tanggal 08 Mei 2013 Pemohon I dan Pemohon II telah menikah secara resmi dihadapan Pegawai Pencatat Nikah Kecamatan Tembelang kabupaten Jombang dengan Kutipan akte Nikah Nomor: 0173/14/V/2013. Oleh karena anak pemohon lahir sebelum pernikahan Pemohon I dan Pemohon II belum dicatat oleh KUA kecamatan Tembelang Kabupaten Jombang, sehingga bukan anak sah Pemohon II menurut Undang-Undang hanya memiliki hubungan perdata dengan Pemohon I.

Sedangkan anak Pemohon I sangat membutuhkan kepastian hukum demi kepentingan hak secara hukum kelak anak tersebut dewasa, mengenai finansialnya berkaitan dengan tanggungan biaya hidup dan pendidikan dimasa depannya maupun status hukum berkaitan dengan akta yang akan diterbitkan untuk anak pemohon tersebut.

Untuk memperteguh permohonannya telah mengajukan bukti tulis dan saksi-saksi. Menurut keterangan saksi yang bernama Tolib bin Radji, umur 50 tahun, selaku kakak kandung Pemohon I, bahwa alasan pernikahan dilakukan

secara sirri, karena pada saat itu Pemohon I masih dalam menjalani masa iddah akibat perceraian dengan suami sebelumnya. Sedangkan di dalam Islam seorang wanita yang sedang menjaalani masa iddah dilarang untuk menerima pinangan bahkan menikah. Maka pernikahan yang di lakukan dalam masa iddah maka pernikahan tersebut tidak sah. Sehingga ketika ia dikaruniai seorang anak maka anak tersebut dapat dikategorikan sebagai anak zina. Sehingga ia tidak memperoleh hak keperdataan dari ayah biologisnya. Anak yang dilahirkan tanpa memiliki kejelasan status ayah seringkali mendapatkan perlakuan yang tidak adil dan stigma di tengah-tengah masyarakat. Hukum harus memberi perlindungan dan kepastian hukum yang adil terhadap status seorang anak yang dilahirkan dan hak-hak yang ada padanya, seperti hak nasab, hak waris, wali nikah , termasuk terhadap anak yang dilahirkan meskipun keabsahan perkawinannya masih dipersengketakan.

Dari permasalahan tersebut maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian mengenai “ Analisis Yuridis terhadap Hak Keperdataan Anak Hasil Pernikahan Sirri di Masa Iddah (Studi Penetapan 0132/Pdt.P/2013/PA. Jbg.)

anak yang lahir di luar nikah disamakan kedudukannya sebagai anak zina.

2. Skripsi Saudari Qudwatul Aimmah yang berjudul “ Implikasi Hak Kewarisan Atas Pengakuan Anak Luar Kawin (Studi Komparasi antara Hukum Islam dan Hukum Perdata/ *Burgerlijk Wetboek*)”. Dalam Kesimpulannya persamaan antara Hukum Islam dan Hukum Perdata ialah sama-sama menetapkan bahwa hubungan yang terjalin akibat pengakuan anak menyebabkan timbulnya hak mewaris anak yang diakui dengan orang yang mengakuinya. Sedangkan perbedaannya adalah terletak pada ketentuan bagian warisnya dalam hukum Islam kedudukan anak tersebut adalah sebagaimana bagian anak sah. Sedangkan dalam hukum perdata ia hanya mempunyai kedudukan sebagai anak luar kawin yang diakui
3. Skripsi saudara Habibatul Ulum “Analisis Hukum Islam Terhadap Penetapan Nomor : 415/Pdt.P/2010/PA.Kab.Mlg Tentang Asal-Usul Anak dalam kesimpulannya melarang pengakuan anak yang dihasilkan dari perbuatan luar kawin atau “zina”. Karena pengakuan atas anak hasil perbuatan luar kawin berarti pengakuan terhadap perbuatan zina yang telah dilakukanya. Sedangkan sesuatu yang didasarkan pada yang bathil, maka bañil pula hukumnya. Sehingga hubungan keturunan diantara mereka tidak lah ada.

Perbedaan permasalahan penelitian yang akan dibahas dengan penelitian sebelumnya adalah penelitian ini akan meneliti tentang “

